

JOURNÉE INTERNATIONALE DE PRIÈRE 2025 POUR
LES VICTIMES DE L'ESCLAVAGE MODERNE
ET DE LA TRAITE DES ÊTRES HUMAINS



APPORTER LA LUMIÈRE À LA VIE



Dieu a créé tous les hommes pour qu'ils soient libres - passant des ténèbres à la lumière.

RESSOURCE STATIONS DE PRIÈRE



STATION DE PRIÈRE | 1

Une prière de compréhension

L'esclavage moderne et la traite des êtres humains sont le commerce illégal d'êtres humains par le recrutement, la mise à disposition ou l'obtention d'une personne par la force, la fraude ou la coercition à des fins de travail forcé, de servitude pour dettes ou d'exploitation sexuelle.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le nombre de personnes victimes d'esclavage moderne et de traite des êtres humains dans le monde a augmenté pour atteindre environ 49,6 millions chaque jour. Les chiffres approximatifs à l'échelle mondiale indiquent que

- **27,6 millions de personnes** sont victimes de travail forcé et d'exploitation sexuelle
- **22 millions de personnes** sont victimes de mariages forcés.

SOURCE : Estimations mondiales de l'esclavage moderne : Travail forcé et mariage forcé - International l'Organisation syndicale (OIT), Walk Free et l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), Genève, 2022

Écriture : « Le messager du SEIGNEUR lui apparut dans un feu flamboyant, du milieu d'un buisson. Moïse vit que le buisson était en feu, mais que le buisson ne se consumait pas. » (Exode 3:2 NBS)

Lire : Dans ce verset, nous comprenons qu'il marque le début de l'appel divin de Moïse, où Dieu se révèle à travers le signe miraculeux du buisson ardent, représentant sa sainte présence et son plan pour la délivrance de son peuple.

Chacun de nous a peut-être traversé un moment de feu brûlant dans sa vie, où Dieu appelle clairement notre attention, réorientant nos chemins. Ces moments peuvent survenir pendant que nous servons les autres, prions, adorons ou même pendant des périodes de lutte. Ils peuvent apporter de la clarté sur notre objectif, éclairer une nouvelle direction ou approfondir notre relation avec Dieu.



ACTIVITÉ DE PRIÈRE

Prenez un grain de riz et tenez-le dans votre main. Imaginez que le grain est une personne avec un nom, une famille et une histoire. Utilisez les points de prière suivants pour guider vos prières pour comprendre :

- Priez pour que nos yeux s'ouvrent sur les différentes formes de traite des êtres humains et d'esclavage moderne.

- Priez pour que nous grandissions dans notre compréhension de ce que sont l'esclavage moderne et la traite des êtres humains.
- Priez pour que les gouvernements, les organisations, les communautés et les individus voient, entendent et ne se taisent pas.

STATION DE PRIÈRE | 2

Une prière pour la liberté

Les personnes victimes de la traite des personnes sont contrôlées par le trafiquant au moyen de menaces ou de violence, qu'elle soit physique ou psychologique. Leur liberté leur est complètement retirée. Le trafiquant exercera un contrôle sur tous les aspects de leur vie - leurs identités, leurs relations, leurs choix, leurs mouvements - au point que les personnes qui subissent cette injustice croient vraiment et ont l'impression qu'elles n'ont aucun pouvoir ou la capacité de changer leur situation.

Écriture : « Moïse et Aaron se rendirent ensuite auprès du pharaon et lui dirent : Ainsi parle le SEIGNEUR (YHWH), le Dieu d'Israël : Laisse partir mon peuple, afin qu'il célèbre une fête pour moi au désert. » (Exode 5:1 NBS)



ACTIVITÉ DE PRIÈRE

Prenez une feuille de papier et, à l'aide de ciseaux ou de vos mains, coupez ou déchirez le papier comme geste symbolique de la coupure ou de la déchirure des chaînes de contrôle. Utilisez les points de prière suivants pour guider vos prières pour la liberté :

- Priez pour la sécurité et la liberté de ceux qui sont victimes de la traite des êtres humains, tant chez eux qu'ailleurs dans le monde.
- Priez que Dieu saisisse les cœurs et les vies des trafiquants, ce qui entraînera la fin de leur implication dans cette injustice, le début de leur implication dans la justice réparatrice et la guérison dans leurs vies.
- Priez pour que l'esclavage moderne et la traite des êtres humains cessent du côté de la demande.

« Priez pour que les gouvernements, les organisations, les communautés et les individus **voient, entendent en ne restent pas silencieux** »

Une prière pour la guérison

L'esclavage moderne et la traite des êtres humains ont des effets dévastateurs sur le bien-être physique, émotionnel, psychologique et spirituel d'une personne. Ceux qui ont une expérience vécue ont subi des abus inconcevables qui peuvent les affecter globalement à court et à long terme. Chacun doit surmonter le traumatisme unique qu'il a vécu alors qu'il s'efforce de reconstruire sa vie.

La bonne nouvelle, c'est qu'il y a de l'espoir. Il y a en chaque personne une valeur indestructible. Peu importe à quel point une personne a été dévalorisée, la valeur de Dieu pour une personne ne diminue jamais. Dieu estimait tellement son peuple qu'il a envoyé son Fils Jésus en sacrifice sur la croix. Grâce à ce précieux sacrifice, la guérison et une nouvelle vie sont disponibles pour tous.



ACTIVITÉ DE PRIÈRE

Prenez un pansement comme symbole de guérison. Utilisez les points de prière suivants pour guider vos prières pour la guérison. Une fois que vous avez fini de prier, placez le pansement sur l'affiche noire.

- Priez pour la guérison physique, émotionnelle, psychologique et spirituelle de ceux qui ont été victimes de la traite des êtres humains.
- Priez pour que les personnes qui ont été victimes de la traite trouvent des endroits sûrs où elles peuvent recevoir un soutien et des soins holistiques à long terme. Priez pour qu'ils trouvent les ressources dont ils ont besoin pour demander de l'aide, en particulier ceux qui se trouvent dans des pays où ils ne parlent pas la langue.
- Priez pour les familles qui sont séparées de leurs proches.

« Peu importe à quel point une personne a été dévalorisée, **la valeur d'une personne aux yeux de Dieu ne diminue jamais**. Dieu appréciait tellement son peuple qu'il a envoyé son Fils Jésus en sacrifice sur la Croix. »

Une prière pour la justice

Dans l'Ancien Testament, le mot hébreu pour justice est mishpat. Ce concept biblique est basé sur l'idée que lorsque les choses ont mal tourné avec la vision originale de Dieu du shalom pour son peuple et sa création, et à cause de l'injustice qui envahit notre monde, alors l'action de remettre les choses en ordre et d'apporter la restauration à la situation est nécessaire. Mishpat/ justice, c'est vouloir voir un monde dans lequel toutes les personnes et la création sont traitées correctement, et reçoivent ce dont elles ont besoin pour pouvoir s'épanouir. C'est une vision de la vie en abondance plutôt que de la pénurie, du désordre et de l'oppression qui découlent de l'injustice.

La traite des êtres humains et l'esclavage moderne constituent une violation des droits de l'homme dans laquelle les personnes sont exploitées, utilisées, maltraitées et traitées injustement.

Nous sommes appelés à être les médiateurs de la justice de Dieu sur la terre. En tant que médiateurs, nous sommes appelés à nous associer et à nous allier avec des personnes qui ont une expérience vécue pour rechercher la justice de Dieu afin de les voir traitées correctement, s'épanouir et vivre une vie abondante.



ACTIVITÉ DE PRIÈRE

Prenez un stylo et écrivez « ARRETEZ-LE » sur un maillon d'une chaîne de papier. Utilisez les points de prière suivants pour guider vos prières pour la justice :

- Priez que justice soit rendue au nom de ceux qui sont opprimés par la traite des êtres humains et l'esclavage moderne.
- Priez pour que les chaînes et la corruption cessent.
- Priez pour les personnes en première ligne qui luttent contre cette injustice.

« En tant que médiateurs, nous sommes appelés à **nous associer et à nous allier avec des personnes** qui ont une expérience vécue pour rechercher la justice de Dieu afin de les voir traitées correctement »

Une prière pour que l'Église se lève

L'Armée du Salut occupe une position stratégique en tant que mouvement mondial de prière, de prévention, de protection, de participation, de partenariat et d'engagement dans les poursuites, l'élaboration de politiques et le travail de preuve (recherche fondée sur des données probantes). Ce n'est pas un travail qu'une ou deux personnes ou organisations peuvent entreprendre. Tout le monde est nécessaire, le combat est celui de tout le monde. Lève-toi, Église ! Lève-toi, Armée du Salut !

Écriture : « Longtemps après, le roi d'Égypte mourut ; les Israélites gémissaient et criaient encore dans leur esclavage. Les appels au secours qu'ils lançaient dans leur esclavage montèrent vers Dieu. Dieu entendit leurs soupirs. Dieu se souvint de son alliance avec Abraham, Isaac et Jacob. Dieu regarda les Israélites et il comprit leur situation » (Exode 2:23-25 *NBS*)



ACTIVITÉ DE PRIÈRE

Localisez un pays sur la carte du monde et priez pour que l'Armée du Salut et l'Église s'élèvent là-haut. Inscrivez une prière pour l'Église de ce pays sur une note autocollante ou un morceau de papier, et placez-la ou collez-la sur le pays de la carte du monde. Utilisez les points de prière suivants pour guider vos prières pour que l'Église se lève :

- Priez pour que les églises locales aient les moyens de se lever et de faire partie de la solution pour mettre fin à l'esclavage moderne et à la traite des êtres humains dans le monde.
- Priez pour une collaboration collective au sein de l'Église afin de rester stratégiquement unis et de nous soutenir mutuellement alors que nous travaillons collectivement à mettre fin à l'esclavage moderne et à la traite des êtres humains.
- Priez pour que l'Église apporte un réconfort, un soutien et une protection tangibles aux personnes qui ont vécu l'esclavage moderne et la traite des êtres humains.

RESSOURCE STATIONS DE PRIÈRE CRÉÉE PAR

La Capitaine Maryellen Walters (Secrétaire divisionnaire de jeunesse et de candidats de la Division d'Hawaï et des îles du Pacifique)

Le Major Ray Lamont (Coordonnateur territorial de la lutte contre l'esclavage moderne et la traite des êtres humains - Territoire du Canada et des Bermudes ; Coordinateur zonal des Caraïbes et de l'Amérique du Nord (EMTEH) ; Conseil international du EMTEH - Vice-président)